

# Mehr Spaß zum Schulstart

---

*Von Anne Rossenbach*

7. Juli 2021, 16:49

casa blanca, das Beschäftigungsangebot für langzeitarbeitslose Frauen hat eine neue saisonale Idee entwickelt: Individuelle Schultüten. Die Schultüten können nach der Einschulung mit wenigen Handgriffen zum Kissen umgewandelt werden.

Und: jede Schultüte ist ein Unikat das aus Stoffspenden hergestellt wird, so dass keine der anderen gleicht.

Wer also noch ein Geschenk zur Einschulung benötigt, kann sich unter gerne unter [casa-blanca@skf-koeln.de](mailto:casa-blanca@skf-koeln.de) (mailto: casa-blanca@skf-koeln.de) melden

(/system/modules/org.opencms.apollo/pages/blog-pdf.jsp)